



## Gelius Trio – Klassik-Konzert im Schloss Hartmannsberg

### Beitrag

**Klaviertrios von Brahms, Rachmaninow, Glinka und Piazzolla gibt es am Freitag, den 2. Juni 2023, um 20 Uhr im Rahmen des „Musiksommers zwischen Inn und Salzach“ im Schloss Hartmannsberg bei Hemhof zu hören.**

Erstmals ist das renommierte Münchner Gelius Trio zu Gast in Schloss Hartmannsberg. Im Rahmen des „Musiksommers zwischen Inn und Salzach“ präsentiert es im Klaviersalon berühmte Klaviertrios von Johannes Brahms, Sergej Rachmaninow, Michail Glinka und Astor Piazzolla.

„Das Gelius Trio harmoniert mit einer Perfektion, einem Aufeinanderhören, einer Einfühlung, einer Homogenität, die ans Wunderbare grenzt. Es zieht den Hörer in ein musikalisches Hochspannungsfeld, dem dieser geradezu rettungslos ausgeliefert ist“, urteilte die Süddeutsche Zeitung.

Das Trio gründete sich 1999 anlässlich einer gemeinsamen CD-Produktion. Die Erfahrungen der beiden Streicher als Konzertmeister der Münchner Philharmoniker ergänzen sich bestens mit dem feinfühligem Spiel des Pianisten Micael Gelius, der es auch versteht, seine pianistische Raffinesse auszuspielen. Das Trio ist regelmäßig zu Gast bei großen Festivals, wie dem Schleswig-Holstein-Festival, dem Musiksommer zwischen Inn und Salzach oder den Milstätter Konzertwochen.

Karten für das Konzert gibt es beim I-Punkt Bad Endorf (Tel 08039 300850) und beim Kroiss Ticket Zentrum in Rosenheim (Tel 08031 150019).

**Bericht und Foto:** LRA Rosenheim



## Kategorie

1. Kultur

## Schlagworte

1. Bad Endorf
2. Hemhof
3. Konzert
4. Rosenheim
5. Schloss Hartmannsberg